

León, 23 de abril de 2015

Diez cierra su ronda de visitas a los barrios con el polígono 58

- **El candidato socialista se ha reunido con prácticamente todas las asociaciones de vecinos**

El candidato socialista José Antonio Diez cerró ayer con su visita al Polígono 58 una primera ronda de encuentros en los barrios en los que se ha reunido con prácticamente todas las asociaciones vecinales y con cientos de residentes en estas áreas. Durante las seis últimas semanas, Diez ha vuelto a visitar todos los barrios para completar un mapa de necesidades urgentes y un programa de actuación ya que, recordó, "los barrios son prioritarios para el PSOE".

Ayer, acompañado por varios miembros de su candidatura, recorrió las calles del Polígono 58 y mantuvo un encuentro con los responsables del Club Atlético Pinilla y con los padres de los menores usuarios de los campos de fútbol de esta zona a los que, aseguró, ayudará a conseguir unas mejores instalaciones deportivas.

Como en otras rondas de encuentros, los vecinos demandan mejoras en iluminación, limpieza y cuidado de los jardines y en esta área, especialmente, atención a las áreas de juego infantiles, muy deterioradas pese a su escasez.

Diez recordó que su programa de gestión incluye un plan integral de mejoras de áreas de juegos en los parques de León.